

La Dictée du Rotary

La dictée du Rotary France et Pays francophones en webinaire avec l'interclubs Dictée de Toulouse, (RC Toulouse, Est, Lauragais, Ovalie, Sud, Jacobins, Cent, Auzeville, Balma, Arches les Carmes).

La proposition d'une dictée à distance n'a pas tout de suite motivé l'interclubs mais les passionnés d'orthographe, souvent responsables dictée de leur club, ont relevé le gant et entraîné quelques autres rotariens, familles ou amis !

En dépit d'un petit bug au démarrage, tout le monde a pu rejoindre en direct ou en rediffusion cette dictée nouvelle formule.

Au total, ce sont 25 participants dont quelques enfants qui se sont lancés dans cette page d'écriture, en écoutant l'actrice Andrea Ferreol !

Les résultats ? Deux sans faute, ce qui témoigne d'un très bon niveau même si selon nos spécialistes, la dictée n'était pas très difficile sauf peut-être pour les collégiens qui dans leur partie ont été confrontés à « l'arthrose » inconnue des jeunes de leur âge mais certainement pas des « chic ouf », les grands parents ainsi « croqués » par le sujet de cette dictée !

Pendant cette période difficile, notre interclubs poursuit son action dans la lutte contre l'illettrisme avec la vente des timbres « Agir contre l'illettrisme » et le soutien comme nous nous y étions engagés des 2 projets sélectionnés l'année dernière (associations *Lire et faire Lire* et *J'ouvre l'œil*) mais également d'un projet de recherche clinique du service de neuro-pédiatrie du CHU de Toulouse sur une pathologie qui freine l'apprentissage de la lecture.